



Pour communiquer avec nous et motiver l'absence de votre enfant :

scr.vieux-verger@csspo.gouv.qc.ca

819-684-0222 Poste 811 700

Notre site WEB

<https://vieuxverger.csspo.gouv.qc.ca/>

Notre groupe Facebook

École du Vieux-Verger (Officiel)

N'oubliez pas de répondre aux questions de sécurité!

INFOS-PARENTS

Février 2023

Bonjour chers parents,

Comme le temps passe vite! Janvier est déjà derrière nous! Voici donc votre Infos-Parents du mois de février!

Pour toutes questions, soyez bien à l'aise de communiquer avec Madame Lacasse ou moi-même, nous sommes là pour ça!

La collaboration et le travail d'équipe, tant entre les membres du personnel, que l'école, les parents et la communauté sont des valeurs qui nous rassemblent vers un but commun, la réussite sociale et académique des élèves!

Merci

Viviane Poirier et Bianka Lacasse

Direction, École du Vieux-Verger

Service de garde – Journées pédagogiques

À la suite de quelques questions ou commentaires qui nous ont été soumis, en lien avec la quantité maximale d'élèves, lors des journées pédagogiques au service de garde, voici quelques précisions.

D'abord, soyez assurés que notre intention est de répondre le plus possible aux besoins des parents utilisateurs du service de garde et que nous sommes tout à fait conscients des soucis et inconvénients que cela engendre. D'ailleurs, nous tentons de trouver des solutions, nous y travaillons, et ce, dans le respect des règles ministérielles. Quelques idées seront discutées lors du prochain conseil d'établissement (CÉ), afin d'apporter une modification aux règles de fonctionnement de notre service de garde. Nous sommes optimistes!

Quelques faits importants à savoir :

1. Plus de 160 élèves sont inscrits de façon régulière au service de garde. Donc, de trois à cinq jours par semaine, pour un minimum de deux périodes sur trois (matin, midi, soir)
2. Notre service de garde est très populaire lors des journées pédagogiques, ce qui n'est pas le cas de toutes les écoles. Ces mesures ne sont donc pas applicables de la même manière, dans tous les milieux scolaires
3. Le ratio des groupes au service de garde pour est de 1 adulte pour 20 élèves
4. Lors des jours de classe, les éducatrices font des heures coupées, le matin, le midi et en fin de journée
5. Lors d'une journée pédagogique, les éducatrices font des heures collées puisque le service est offert en continu, de 7h à 17h
6. Selon les tâches des éducatrices qui varient, certaines font deux heures par jour, d'autres 4 heures, 5 heures ou 7 heures. C'est le principal enjeu lors des journées pédagogiques, qui fait en sorte que nous devons limiter le nombre d'élèves à +/- 80 élèves, puisqu'il faut assurer un service de 10h, tout en respectant le ratio de 1/20

Les journées pédagogiques sont donc maintenant offertes uniquement aux élèves réguliers inscrits au service de garde. Toutefois, d'autres critères qui seront présentés sous peu au CÉ permettront d'établir un ordre de priorité. Cela devrait faire en sorte de répondre, le plus possible, à un plus grand nombre de besoins, des **parents utilisateurs réguliers** de ce service.

Projet éducatif – Suivi

Merci à tous les parents qui ont pris le temps de remplir le sondage! Le comité de pilotage analysera tous les résultats afin de cibler les principaux enjeux et pour établir des objectifs qui nous permettront d'améliorer le tout.

Inscriptions au préscolaire 2023-2024

À titre de rappel, nous sommes en période d'inscriptions pour nos futurs élèves du préscolaire, et ce, jusqu'au 3 mars. Toutes les inscriptions doivent se faire sur rendez-vous.

Voici le lien pour prendre un rendez-vous :

<https://calendly.com/scr011/inscription-prescolaire?month=2023-01>

Passez le mot svp!

Un coup de pouce de plus!

Afin d'apporter un coup de pouce supplémentaire aux enseignants et aux élèves à risque, un T.E.S. « classe » se joint à notre équipe. En effet, Monsieur Wilfredo travaille maintenant avec nous. Son principal mandat est d'être en classe afin de soutenir certains élèves, surtout au plan social, et ce, afin de favoriser éventuellement les apprentissages.

Madame Stéphanie, pour sa part, demeure notre T.E.S. école dont le mandat est surtout d'offrir des ateliers « classe » et en sous-groupes à titre préventif, la gestion des conflits et des cas de violence et intimidation. Elle soutient également notre équipe du service de garde et des surveillantes d'élèves, en offrant de la formation pour mieux intervenir et en étant présente à l'extérieur à la période du dîner.

Nous avons également un T.E.S. qui travaille avec nous deux jours par semaine, Monsieur Justin, afin d'assurer le suivi du projet des Actis-Leaders et pour épauler Madame Stéphanie.

Finalement, en plus de nos enseignantes-orthopédagogues, deux aides-enseignantes, Madame Christine et Madame Josée travaillent aussi auprès de groupes et d'élèves ciblés, mais plus spécifiquement sur le plan des apprentissages.

Centre de prêt hivernal

Bonne nouvelle! Nous avons maintenant un centre de prêt de matériel pour nos récréations hivernales! En effet, les élèves peuvent maintenant emprunter des traîneaux pour glisser, des pelles et des formes pour faire des constructions dans la neige!

Merci à nos élèves Actis-Leaders qui gèrent le centre de prêt!

Un message de l'escouade verte de l'école

Avec le compostage mis en place à l'école, les élèves sont maintenant prêts à relever un nouveau défi pour faire leur part pour l'environnement.

Nous visons : LA BOÎTE À LUNCH ZÉRO DÉCHET.

Une fois par mois, nous encouragerons tous les élèves de l'école ET le personnel de participer à ce défi.

Le 22 février sera le premier jour où nous vous inviterons à apporter une boîte à lunch sans emballage à usage unique (ex. Pas de pots de yogourt, pas de biscuits ni de barres tendres avec un emballage jetable, pas de sacs jetables).

Voici quelques idées pour vous aider :

1. Utilisez des contenants ou des sacs durables pour vos aliments.
2. Mettez des fruits ou des légumes dont les pelures peuvent se composter.
3. Ajoutez des ustensiles et des gourdes d'eau réutilisables.
4. Évitez les aliments ayant un emballage à usage unique (ex. patte d'ours, barres tendres)

Montrons aux élèves que chaque petit geste compte!

En pièce jointe de ce courriel, une capsule préparée par l'escouade!

La semaine de la persévérance scolaire - Jeudi Persé-VERT

Du 13 au 17 février se déroulera la semaine de la persévérance scolaire. Pour l'occasion, tous les élèves et le personnel de l'école sont invités à se vêtir de vert, pour la journée Persé-VERT!

Chandail école

À la suite d'une consultation du comité école étant responsable de la vie étudiante et du sentiment d'appartenance, nous souhaitons vérifier votre intérêt ou non à commander des chandails kangourous à l'effigie de l'École du Vieux-Verger. Plusieurs parents en ont fait l'achat l'an passé, mais comme nous avons reçu quelques demandes cette année, nous envisageons la possibilité d'ouvrir une boutique virtuelle pour un temps déterminé, cette année.

À partir de l'an prochain, notre intention est d'ouvrir cette boutique tous les mois de novembre, et ce, annuellement.

Si vous aimeriez commander un chandail kangourou de l'école pour vous ou vos enfants, veuillez remplir le formulaire suivant. Puis nous déterminerons si nous allons de l'avant cette année ou si nous attendons en novembre prochain. Plus nous commandons de chandails, plus le coût est bas. Par exemple, si nous en commandons plus de 72, le coût est d'environ 30-35\$. Si nous en commandons moins de 20, le coût est environ de 40-45\$.

<https://forms.office.com/r/4n90sVBYPa>

OPP – Prochaine rencontre

Pour les parents qui souhaitent se joindre à la prochaine rencontre de l'OPP, elle aura lieu le lundi 13 février 18:30, en virtuel. Le lien est:

https://teams.microsoft.com/l/meetupjoin/19%3ameeting_ZDcwZjgzMDEtZWl0My00MzI0LWI1OWYtNDE4MDRIYzQwOTBj%40thread.v2/0?context=%7b%22id%22%3a%22b3aef89-da74-46f5-9b03-003d069909e7%22%2c%22oid%22%3a%22151d4b21-28a9-45a1-af3a-5507fd81bc95%22%7d